

Le relevé mensuel des départs pour le Canada en 1873, publié par ses soins, prouve que plus de trois cents émigrants sont partis en dehors de mon enrémise

Les passagers refusés dans mes bureaux, soit parce que la saison est trop avancée, soit à cause de leur profession, et qui partent ainsi malgré mes avis, ne doivent s'en prendre qu'à eux-mêmes de leur insuccès.

Les professions des 1,677 adultes étaient les suivantes :—

ADULTES : HOMMES, 1,253.

Agriculteurs	167	
Garçons de ferme.....	3	
Jardiniers.....	33	
	<hr/>	203
Térasiers.....		40
Bijoutiers.....	3	
Ciseleur.....	1	
Horlogers.....	6	
Monteur en bronze.....	1	
	<hr/>	11
Bouchers-charcutiers.....		18
Boulangers.....		20
Briquetiers-tuiliers.....	7	
Maçons.....	50	
Marbriers.....	4	
Paveurs.....	1	
Plâtriers.....	5	
Scieurs et tailleurs de pierre.....	20	
	<hr/>	87
Charrons.....	11	
Forgerons.....	31	
Maréchaux-ferrants.....	5	
	<hr/>	47
Chapeliers.....		6
Charpentiers.....	46	
Calfat.....	1	
	<hr/>	47
Chauffeurs.....		10
Cnaudronniers.....		15
Chocolatiers-confiseurs.....	3	
Cuisiniers-pâtisseries.....	20	
	<hr/>	23
Cochers, charretiers.....		10
Compositeurs.....	13	
Imprimeurs.....	2	
Litographe.....	1	
	<hr/>	16
Cordonniers.....		22
Couvreurs-zingeurs.....	3	
Ferblantiers.....	9	
Plombiers.....	9	
Potiers d'étain.....	2	
	<hr/>	23
Domestiques-garçons de salle.....		15
Ebénistes.....	4	
Chaisier.....	1	